

NUMERIQUE : depuis l'IoT Valley, Louis veut hacker le marché du mobilier de bureau

Installée au cœur de l'[IOT VALLEY](#) / T : 05.82.08.07.87 à Labège, Louis conçoit et fabrique du mobilier de bureau entièrement « customisable », personnalisable et 100% français exclusivement à destination du marché B to B. L'entreprise a réalisé un chiffre d'affaires de 400.000 euros en 2018 et vise le million d'euros l'an prochain. Elle envisage également d'augmenter notablement ses effectifs en recrutant une dizaine de personnes en 2019. Son avenir à l'international se dessinera dans un premier temps en Allemagne, où le marché des start-up est assez similaire à celui de la France. www.iot-valley.fr